

Declaración Richard Salgado

Rol 65-2022

11 de octubre 2022

Primero y sólo para efectos de que quede constancia, hace rato que no soy el presidente del club en términos materiales porque formalmente aún figuro como presidente. De hecho, yo cedí el uso de la clave.

Hoy día el presidente del club es don Wilson Urrutia.

Otro antecedente que quiero aportar es que como es público la asociación el año pasado hizo alrededor de 20 rodeos, muchos de ellos los organizó la asociación a nombre de algún club que autorizaba, y que es un poco lo que sucedió en este evento que se pidió el rodeo a nombre del club Hualqui y en realidad lo organizó otro club. Eso en razón de que cuando fue el estallido social, yo era presidente de mi club y a nosotros se nos suspendió el rodeo el día 18, que sucedió en todo Chile y para terminarlo nosotros terminamos en las instalaciones del club Aguas del Laja porque eso significaba menos costo del ganado.

Cuando se nos pidió facilitar el nombre como club para para organizar este rodeo, nosotros lo vimos como una forma de retribuir a la gentileza a Aguas del Laja.

Parto diciendo eso, porque en definitiva quien manejó todo el rodeo fue el club Aguas del Laja, sólo a nombre del club Hualqui.

Me enteré de todo lo que relata el informe del delegado y jurado después del rodeo. Nosotros no participamos del rodeo, aún cuando éramos los organizadores. Creo que ni el actual presidente fue a ese rodeo.

De lo que fui informado, de que efectivamente se inscribieron más colleras de las autorizadas por el reglamento en la primera serie, más colleras invitadas. Eso fue por instrucciones directas del encargado presidente del club Aguas del Laja don Gonzalo Tapia. Lo hablé con la persona que lleva las inscripciones, la señora Lorena, y le pregunté cuando llegué, cuando me comentaron y me llegó el informe que había sucedido. Ella me comentó que la instrucción se la había dado don Gonzalo porque ellos tenían un convenio con una asociación y que eso los autorizaba, lo que a mi juicio es una infracción reglamentaria.

¿Esta esta situación estaba informada a don Gonzalo Tapia y él autorizó esta situación?

Así recibí yo la información que me entregó la señora Lorena.

Quiero agregar otro antecedente, este rodeo se había pedido un nombre del club Hualqui y el delegado que se había designado era Gonzalo Tapia y en una reunión de asociación los demás clubes le dijeron que si el club organizador digamos en la sombra era el club Aguas del Laja, no puede ser el propio presidente del club que haga de delegado y se reemplazó el delegado y se reemplazó el delegado y se puso a don Marcelo Bancalari que por razones de salud no pudo comparecer el día del rodeo y ahí se designó, entiendo que en el mismo, a don Nelson Torres, pero quién hizo toda la gestión de inscripción y así lo hace en todos los rodeos, fue la señora Lorena y ella recibió la instrucción de seguir sumando colleras invitadas después de la décima, esa instrucción se la dio don Gonzalo.

Nos interesa como club no resultar demasiado lesionados con esta acción que en cierta medida no es resorte nuestro. Ninguno de nosotros estuvo en el rodeo.

Se pone fin a la declaración.